

Presiden dan wakil Presiden Hadiri Pergukuhan PBNU Priode 2022-2027 Di Kaltim

Muhamad Ali - PUBLIKMERDEKA.COM

Jan 31, 2022 - 16:48

Pelaksanaan pergukuhan Pengurus Besar Nahdatul Ulama masa Khidmat 2022-2027 di Kota Balikpapan, Kaltim.

BALIKPAPAN - Pengurus Besar Nahdlatul Ulama (PBNU) laksanakan pergukuhan Pengurus Besar NU masa Khidmat [2022-2027](#) di Sport and Convention Center, Kota Balikpapan, Provinsi Kalimantan Timur, pada Senin, (31/1/2022).

Turut hadir dalam acara tersebut Presiden Joko Widodo, Wakil Presiden Ma'ruf Amin, mantan Wakil Presiden Jusuf Kalla, Ketua DPR RI Puan Maharani, Menteri Sekretaris Negara Pratikno dan Menteri Agama Yaqut Cholil Qoumas,

Serta hadir pula Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo dan jajarannya serta Gubernur Kalimantan Timur Isran Noor dan walikota Balikpapan Rahmad Mas'ud pada masa pembukaan pengukuhan.

Dalam pengukuhan Pengurus Besar Nahdatul Ulama yang melantik Ketua Umum PBNU K.H. Yahya Cholil Staquf dan jajarannya tersebut tampak juga di hadiri dan disaksikan Rais Aam PBNU K.H. Miftachul Akhyar dan beberapa Kiya'i yang jadi pengurus Rais'an di daerah Kaltim dan sekitarnya.



Kepala Negara Joko Widodo pada pembukaannya di Pengukuhan Pengurus Besar Nahdlatul Ulama (PBNU) tersebut mengapresiasi kiprah NU dalam menjaga Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) dan Pancasila selama ini

"Terima kasih atas kiprah NU selama ini dalam menjaga NKRI dan menjaga Pancasila. Karna pandangan hubbul wathan minal iman jaga NKRI harga mati telah merangkai persatuan dan kesatuan bangsa," ujar Presiden.

Lebih lanjut Jokowi juga mengatakan, NU telah berkontribusi menjadikan Indonesia sebagai bangsa yang bersatu dalam keberagaman dan jadi rujukan bagi bangsa-bangsa lain. Sebagai organisasi yang mampu terus-menerus mendorong moderasi beragama, bertoleransi, dan kebangsaan.

"Sekali lagi atas nama masyarakat bangsa dan negara saya menyampaikan terima kasih kepada para kyai, para Ibu Nyai, dan seluruh keluarga besar NU atas kontribusinya selama ini, kini, dan nanti," ungkap Jokowi yang dilanjutkan pemberian ucapan selamat ke pada seluruh Pengurus PBNU Masa Khidmat [2022-2027](#).